



Ouverture du **1^{er} juin au 31 décembre 2024**

Objectif 2024 pour l'UFOLEP 40 000 bénéficiaires

Votre mobilisation est précieuse et contribue à rendre le sport toujours plus accessible et inclusif.

Le dispositif est ouvert depuis le 1er juin, en cette année Olympique et Paralympique, où la promotion de l'activité physique et sportive est la Grande Cause Nationale. Vous pouvez donc d'ores et déjà accueillir des familles et de jeunes avec le pass Sport.

D'autres évolutions simplifient vos démarches et valorisent votre engagement :

- Vous trouverez sur notre nouveau site internet un espace clubs et structures partenaires qui vous est dédié :
[Espace club et partenaires](#) 
- Une foire aux questions renouvelée :
[Visiter la FAQ](#) 
- Un kit de communication entièrement renouvelé qui est le vôtre, appropriiez-le-vous :
[Ressources](#) 
Affichez une affiche dans votre club pour bien informer les familles et les jeunes qui se présentent !
- Nous réfléchissons enfin à une nouvelle simplification en septembre afin de réduire le temps administratif lié à la saisie des pass Sport. Nous reviendrons vers vous en août pour vous l'annoncer